

はじめのいっぽ

おには一そと、ふくは一うち！ No.17

2月2日に、節分の豆まきをしました。前日から、「明日、鬼来るよね。」「去年の鬼は、さくら組から来たんだよ」などと、鬼の話題で持ちきり。「鬼来ないかもしれないよ?」と言うと、「それだと心の鬼をやっつけられないから、がんばる」と意気込んでいました。

当日は、遊戯室で歌を歌ったり、クラスごとにおなかの中にある心の鬼を発表し、新聞の豆を投げたりしました。そして、とうとう赤鬼が…。子どもたちは、「きゃー!!」と逃げ回っていましたが、何とか勇気をふりしぼりながら、「おには一そと、ふくは一うち」と大きな声で豆を投げていました。いい子になるお約束をしたら、鬼は逃げていきましたよ。



こころのなかにすんで
いるおにを はっぴよ
うしたよ



なきむしおに、
おには一そと!



おにはそと、ふくはう
ち、ぱらぱら♪



みんなの心の中にある鬼
をやっつけました!

おにがきたー！



きゃー！にげろー



せんせいがつかまった！たすけてー！



はい！



いい子になるかー



最後に みんなで力を合わせて、鬼をやっつけました。



みんながんばりました！

